

# No.210 木かげ

令和5年3月15日発行  
発行：新庄市立新庄中学校  
父母と教師の会広報部  
印刷：(有)みどり印刷



## 生徒の活躍を見守る

父母と教師の会会長 早坂 信一

令和四年度、父母と教師の会の会長を務めています。今年度も皆様のご理解とご協力をいただきまして、誠にありがとうございました。日々に成長していく子どもたちには、驚かされることばかりです。一年生は自分が望む部活動に入部し、先輩の姿みて頑張って活動している様子がありました。二年生は新体制で新人戦に臨み、自分たちの持てる力を發揮して結果につながりました。三年生は部活動を引退しましたが、これまでの経験や思い出を高校生活でも生かしてもらえればと思います。二学期には修学旅行も実施されました。三年生にとつては待ちに待つ旅行で、最高の思い出を持つことができたと聞いています。二年生は時期を変更しての東京方面への旅行となりましたが、大いに楽しんで帰つきました。一年生は地元の仕事を知るShinjoや進路学習で、将来への視野が広がつたことだと思います。十二月に延期された合唱祭は各クラスの合唱、全校合唱ともに素晴らしいハーモニーを響かせてくれました。

私たち保護者が協力し合っていくことで、学校生活をより良いものにしていくことができると思います。今後とも、様々な取り組みへのご協力をお願いし、新庄中の成長と一緒に見守つただければと思います。

## 2・3学期 フォトスナップ



3学年

2学年

1学年

広報部 竹田由紀子・星川一宏  
高橋 宏美・三上涼平・松井佳子  
小屋 矢口彩香・小野奈津美  
佐藤 玲奈・伊藤勝士  
茉由

突然の休校、短縮された小学校の卒業式、誰にも会えない春休み、延期の末ようやく迎えられた中学校の入学式：前例のない春を経験してきた子どもたちが、もうすぐ新たなステージへと旅立ちます。ここ三年の「木かげ」を読み返してみると、マスク姿で距離はとられているものの、どんな環境であろうと熱心に学習に励み、行事や部活動を心から楽しむ子どもたちの姿がありました。希望と自信を胸に、それぞれの道へ進むことを願うばかりです。木かげ第二二〇号発行へのご協力、ありがとうございました。

★編集後記★

